

## Amankan Pemungutan Suara, Ratusan Polisi di Sukabumi Siaga di TPS

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](https://KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Feb 14, 2024 - 11:34



Kota Sukabumi – Sejumlah anggota Polres Sukabumi Kota, Kodim 0607 Kota Sukabumi dan Linmas terlihat siaga mengamankan tahap pemungutan suara di beberapa TPS (tempat pemungutan suara) di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota, Rabu (14/2/2024).

Informasi yang berhasil diperoleh, sebanyak 360 personel Polri diterjunkan Polres Sukabumi Kota untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di TPS. Selain itu, ratusan personel Polri lainnya pun turut disiagakan Polres Sukabumi Kota untuk melakukan berbagai kegiatan preventif Kepolisian, salah satunya melakukan patroli gabungan dengan Kodim 0607 Kota Sukabumi dan Dinas terkait lainnya dalam rangka menjaga kondusifitas kamtibmas pada tahap pemungutan dan penghitungan suara pemilu 2024.

“Memang betul, hari ini, sebanyak 360 personel Polres Sukabumi Kota telah kami

siagakan di TPS-TPS bergabung dengan personel Kodim 0607 Kota Sukabumi dan Linmas untuk menjaga kondusifitas kamtibmas selama proses pemungutan dan penghitungan suara di TPS,” kata Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kasi Humas, Iptu Astuti Setyaningsih kepada awak media.

“Selain itu, kami juga telah menyiagakan ratusan personel gabungan lainnya, baik dari Polres Sukabumi Kota, Kodim 0607 Kota Sukabumi dan Dinas terkait lainnya untuk melakukan patroli ke TPS-TPS,” terangnya.

“Tentunya kami dari pihak Kepolisian menjajak kepada seluruh masyarakat untuk menjaga kondusifitas kamtibmas selama pemungutan dan penghitungan suara. Mari kita sukseskan pemilu 2024 yang aman dan damai.” pungkasnya.

Proses pemungutan suara yang diselenggarakan secara tertib sejak pagi hari tersebut turut diapresiasi warga, salah satunya dari pimpinan pondok pesantren al-Khusainiyyah, Muhammad Fikih Ali, sesaat setelah memberikan hak pilih di TPS 09, Kampung Pasar Rebo Desa Selaawi Kecamatan Sukaraja Kabupaten Sukabumi.

“Terimakasih kepada seluruh pihak yang telah terlibat, ikut berpartisipasi mensukseskan kegiatan pemilihan umum, baik perangkat, TNI, Polri, seluruh KPPS, PPS dan Kepala Desa Selaawi, alhamdulillah pelaksanaan pencoblosan di TPS kami yaitu TPS 09 di Kampung Pasar Rebo Desa Selaawi Kecamatan Sukaraja berjalan aman, lancar dan damai juga tertib.” singkatnya.